



## Llama Santiago Creel a la unión en la defensa de la división de Poderes

Estamos obligados a defender el sistema de división de Poderes originado en la Constitución de Apatzingán, es el ejemplo de Morelos; nuestra Constitución es suprema, soberana, que representa al pueblo y nadie debe estar por encima de ella, pronunció Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://www.atiempo.mx/politica/llama-santiago-creel-a-la-union-en-la-defensa-de-la-division-de-poderes/>